

# Unwiderstehlich weiblich

Die Wiesn ist vorbei, die Saison für Dirndl nie. Vor allem, wenn sie so exklusiv gearbeitet sind, wie die Kreationen der Münchner Designerin Carolin Kopp. Knöchellang, aus erlesenen Stoffen und mit passenden Accessoires sind sie der Geheimtipp für die bevorstehende Ball- und Partysaison.



## INFO Carolin Kopp

Die 32-jährige Designerin lebt seit fünf Jahren in Dubai und kreiert seit nunmehr zwei Jahren ihre eigene Mode. Bereits in frühen Jahren entwickelte Carolin Kopp die Leidenschaft für Mode und das Außergewöhnliche. Von Kindesbeinen an verbrachte Sie viel Zeit hinter der Nähmaschine und

verpasste später im Erwachsenenalter auf einer Kunstschule für Gestaltung Ihrer Kreativität den letzten Schliff. Nach Abschluss eines weiteren Studiums in den Bereichen Werbung und Marketing machte sie Ihre Leidenschaft schließlich zum Beruf und gab Ihrer Passion für Farben und Formen einen Namen – Caro Lin Couture.

klassisch-weibliche Formensprache der bayerischen Tracht mit Materialien und Modetrends aus Asien oder 1001 Nacht, setzt ihnen mit handverlesenen Details wie Niederhaken, Swarovski-Steinchen, Broschen oder Anhängern individuelle Highlights auf – und schafft so mal elegante mal freche, stets aber höchst verführerische Unikate, welche die Attraktivität ihrer Trägerin auf selbstbewusste Art ins rechte Licht rücken. Wer mag, wählt dazu passende Accessoires wie Handtasche oder – ganz neu – Boleros, natürlich ebenfalls handgefertigt und einzigartig.

Carolin Kopp's aktuelle Kollektion „Sugar & Spice“ beinhaltet Dirndl mit passenden Blusen und Handtaschen, Trachten-Boleros sowie Brautdirndl. Außerdem

entwirft sie Cocktailkleider und Seiden-Couture sowie Accessoires. Preise Dirndl: ab 590 Euro.

Anette Lehmeier



### Caro Lin Couture by Carolin Kopp

www.caro-lin.com  
fashion@caro-lin.com

Tel. Dubai: +971 50 283 56 30  
Tel. München: +49 177 527 87 13

Indische Saris, schimmernde Dupion-Seide, hauchzarter Organza und schwerer Brokat, Samtweiches oder üppig Besticktes. „Stoffe sind einfach meine Leidenschaft“, lacht Carolin Kopp. Was die Münchner Designerin mit Wahlheimat Dubai aus diesen erlesenen „Zutaten“ macht, erfreut vor allem die wachsende Schar ihrer Kundinnen. Die nämlich sind in einem Unikat von „Caro-Lin Couture“ der Star jeder Partynacht. Der Clou: Für ihre Kreationen schickt Carolin Kopp das Dirndl auf Weltreise! Mit leichter Hand verbindet sie die